

2024年第1回パラフットボール体験会記録

- 1 日時 2024年6月6日16日(日) 13時00分~14時00分
- 2 場所 清水ナショナルトレーニングセンター
- 3 参加人数 選手6人、スタッフ15人、体験希望者40人 合計61人
- 4 主催 NPO 法人静岡FIDサッカー連盟、一般社団法人ユース
- 5 協賛 株式会社アイ・テック、エンケイ株式会社、株式会社TRW、株式会社アレミティ、株式会社ライフプラス
- 6 後援 静岡市、静岡市教育委員会、社会福祉法人静岡市社会福祉協議会
- 7 協力 清水エスパルス、エスパルス福祉基金、
- 8 内容

- ・ ジョイスティック型ミニロボ体験
- ・ 挨拶(名前・電動車椅子サッカー歴)
- ・ 電動車椅子試合見学
- ・ 電動車椅子サッカーの魅力
- ・ なぜ電動車椅子サッカーをしているのか?(パラアスリートがスポーツに取り組む理由)
- ・ 体験
 - 電動車椅子で動く体験
 - 電動車椅子でボールを蹴る体験
- ・ 個別の質問等



ミニロボ体験



電動車椅子サッカーの魅力



電動車椅子サッカーの面白さ!

- 重度の障がいがあり身体を動かすことが難しいが、自由に動き回れるスポーツである。
 - 見た目でもコミュニケーションとれないと思われがちだが、このスポーツをとおしてコミュニケーションが取れる。
 - 年をとってもできるスポーツである。
 - 多くの人と知り合い、成長した。チームも異年齢で面白い。
- 私が電動車椅子サッカーに取り組む理由!
- もともとサッカーが好きだった。
 - 自分にはどんなスポーツができるか探していた。
 - 自分で動き回れるのが楽しい。
 - このために仕事をしている



電動車椅子サッカーをやる理由 ① ②

試合を見て!

- 思ったより、スピードがあって、衝撃もあった。チームワークもすごく良かった。練習の成果かなとも思う。
- よくあんなに自由自在に操作できるな!
- すごい迫力があった。



参加者の感想